

GUINGOÏ

Le groupe , créé en 1986 ; se consacre à la sauvegarde et la promotion du patrimoine traditionnel en Languedoc.

Guingoï se compose d'une soixantaine de membres ; danseurs, chanteurs, musiciens mais aussi couturières et familles d'accueil, tous passionnés par le folklore local.

Guingoï est un groupe reconnu, membre de l'IOV et du CID-Unesco

Le groupe est ouvert sur le monde.

Il s'est produit à travers toute l'Europe et a réalisé de nombreux échanges avec des groupes d'autres régions de France ou de l'étranger

Nos spectacles

présentent la diversité géographique et ethnologique de notre région.

Montagnards et villageois vêtus de costumes fidèlement reproduits d'après des documents du XIXème siècle, font revivre à travers danses, musiques et chants les moments clés que sont « Les moissons », « les châtaignes » sans oublier « le bord de mer ».

Site Web : www.guingoi.fr



GUINGOÏ

The group, founded in 1986; is dedicated to the preservation and promotion of traditional heritage in Languedoc.

Guingoï consists of about sixty members; dancers, singers, musicians but also seamstresses and host families, all passionate about the local folklore.

Guingoï is a recognized group, member of the IOV and the CID-Unesco.

The group is open to the world. He has performed throughout Europe and has made numerous exchanges with groups from other regions of France or from abroad.

Our shows

introduce the geographical and ethnological diversity of our region.

Mountain dwellers and villagers dressed in costumes faithfully reproduced according to documents of the XIXth century.

They are reliving, through dances, musics and songs, the key moments that are « The harvest », « The chestnuts » without forget « the edge of sea ».

Site Web : www.guingoi.fr

